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Dans le cadre du suivi des doctorants inscrits à l'ED Interfaces, un comité de suivi est constitué en première année de thèse. Nous vous remercions d'avoir accepté ce rôle. Les membres du comité de suivi sont sollicités chaque année pour évaluer l’avancement de la thèse. 

En première année, 
· Le.a doctorant.e transmet un court CV avec les principaux éléments (formation doctorale, publications, participations à des événements, etc.)  et un rapport d’avancement (environ 12-15 pages) aux membres du comité de suivi au plus tard le 15 juin. Le rapport inclut la reformulation du sujet de thèse, des éléments bibliographiques et des premières (pistes de) contributions ; 
· Le.a doctorant.e organise une visioconférence avec les membres de comité et les encadrants pour discuter du contenu du rapport d’avancement. 
.
A l'issue de la visioconférence, nous vous remercions de remplir le formulaire ci-joint, de le faire viser par le.a direct.eur.rice de thèse et de l'envoyer par mail au responsable du pôle (Matériaux innovants et application : yves.dumont@uvsq.fr, Ingénierie des systèmes complexes : vincent.mousseau@centralesupelec.fr) au plus tard le 13 juillet. 

As part of the follow-up of doctoral students enrolled in the ED Interfaces, a follow-up committee is set up in the first year of the thesis. We thank you for accepting this role. The members of the follow-up committee are asked each year to evaluate the progress of the thesis. 

In the first year 
- the doctoral student sends a short CV with significant facts (doctoral training, publications, participation in events, etc.) and a progress report (around 12-15 pages) to the members of the follow-up committee by 15 June at the latest. The report includes the reformulation of the thesis subject, bibliographic elements and first (tracks of) contributions; 
- the doctoral student organizes a videoconference with the committee members and supervisors to discuss the content of the progress report. 
.
At the end of the videoconference, please fill in the attached form, have it signed by the thesis supervisor and send it by e-mail to the responsible of pole (Innovative materials and applications: yves.dumont@uvsq.fr Complex systems engineering: Vincent.mousseau@centralesupelec.fr ) by 13 July at the latest.  

Le bureau de l'ED INTERFACES 
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